



Beschluss Nr. 2

>> Diözesanversammlung | BDKJ Speyer

27.06. – 29.06.25 | Dürkheimer Haus, Bad Dürkheim

Finanzierung der Aufarbeitung sexualisierter Gewalt in den Jugendverbänden und Strukturen des BDKJ

Die BDKJ-Diözesanversammlung hat beschlossen:

Die BDKJ-Diözesanversammlung sowie die Jugend- und Regionalverbände unterstützen die Beschlüsse der BDKJ-Hauptversammlung 2020, der BDKJ-Hauptversammlung 2022 zur Aufarbeitung sexualisierter Gewalt sowie der BDKJ-Hauptversammlung 2025 zur Finanzierung der Aufarbeitungsstudie.¹

Auch wir sehen als Jugendverbände und Regionalverbände im BDKJ Speyer unsere Pflicht, den Betroffenen mit ihrer Sichtweise Gehör zu verschaffen und sie zu unterstützen.

Deshalb wollen wir als Diözesanverband unseren, auch finanziellen, Beitrag dazu leisten, dass wir die Aufarbeitung auf Bundesebene und damit auch bei uns vorantreiben.

Wir beauftragen das Trägerwerk e.V. über die nächsten 3 Jahre eine Position im Haushalt einzuplanen und die Überweisung an die Bundesebene zur Finanzierung der Aufarbeitungsstudie zu veranlassen.

>> Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	30	<input checked="" type="checkbox"/>	angenommen
Nein-Stimmen:	0	<input type="checkbox"/>	abgelehnt
Enthaltungen:	3	<input type="checkbox"/>	vertagt

¹ <https://www.bdkj.de/aufarbeitung>